

Fachausschuss Gartenbau tagte in Hohenhorst/Haselau

Praxisteil auf dem Obsthof

Am 24. September tagte der Fachausschuss Gartenbau der Landwirtschaftskammer unter der Leitung des Vorsitzenden Dr. Hans Hermann Buchwald in Hohenhorst/Haselau.



Als erster Tagesordnungspunkt stand die Besichtigung des Obsthofes Plüschau in Hohenhorst auf dem Programm. Wilfried Plüschau führte über seinen Betrieb und die umliegenden Apfel- und Kirschenpflanzungen und informierte den Fachausschuss über die Entwicklungen auf dem deutschen sowie dem europäischen Obstmarkt. Anschließend tagte der Fachausschuss im Haselauer Landhaus

und informierte sich über Aktuelles aus den einzelnen Fachrichtungen des Gartenbaus sowie zur Arbeit der Abteilung Gartenbau und des Pflanzenschutzdienstes. Als Schwerpunktthema für die kommende Sitzung wurde der Fachkräftemangel festgelegt.

Jan-Peter Beese
Landwirtschaftskammer



Der Fachausschuss Gartenbau tagte dieses Mal in der Haseldorfer Marsch.
Foto: Jan-Peter Beese



Bundespräsident Frank Walter Steinmeier (3. v. r.) und Bundesratspräsident Daniel Günther (5. v. r.) informierten sich nach dem Festakt in der Sparkassenarena bei Kammerpräsidentin Ute Volquardsen (7. v. li.), Geschäftsführer Peter Levsen Johannsen (r.) und zahlreichen Produzenten über die Vielfalt der Gütezeichen-Produkte aus Schleswig-Holstein.



Momme Volquardsen vom Marienhof stellte am Gutes-vom-Hof-Stand des Gütezeichens vor dem Landeshaus gemeinsam mit Ute Volquardsen, Präsidentin der Landwirtschaftskammer, Ingbert Liebing, Staatssekretär und Bevollmächtigter des Landes Schleswig-Holstein beim Bund, gemeinsam mit Cindy Jahnke, Vorsitzende der Käsestraße, die Vielfalt aus der heimischen Direktvermarktung vor. Verbraucher-schutzministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack zeigte sich interessiert an den speziell für Allergiker entwickelten Produkten der Breadonauts, Anemarie Rohde mit Chefin Maria Perna, sowie den Magazinen von Eckhard Voß (v. li.). Foto: Sandra van Hoorn

Heimische Spezialitäten gefeiert

„Tag der Deutschen Einheit“ in Kiel

Ein besonderer Höhepunkt für einige Gütezeichen-Produzenten war die Präsentation beim Empfang des Bundespräsidenten in der Sparkassenarena. Dr. Frank Walter Steinmeier (SPD) probierte gemeinsam mit Bundesrats- und Ministerpräsident Daniel Günther (CDU) heimische Spezialitäten von Katenschinken bis Räucherkarpfen.

Das bundesweite Bürgerfest zum Tag der Deutschen Einheit wurde in diesem Jahr in Kiel gefeiert. Am 2. und 3. Oktober stand die Landeshauptstadt ganz im Zeichen des Mottos „Mut verbindet“. Fast 500.000 Bürgerinnen und Bürger besuchten die zahlreichen Zelte an der Förde und in der Innenstadt. Das Gütezeichen der

Landwirtschaftskammer präsentierte sich auch im Schleswig-Holstein-Bereich vor dem Landeshaus mit dem Direktvermarkterportal „Gutes vom Hof.SH“.

Mit dabei waren unter anderem als Produzenten der Marienhof, Jahnkes Ziegenkäse, die Meierei Möllgaard mit Produkten der Käsestraße und Maria Perna mit Pfannenbrot für Glutenallergiker. Die neue gemeinsame Marke der heimischen Fischerei „Wir fischen.SH“ stellten Vertreter der Fischereisparten in einem bunten Moderationsprogramm am Bootshafen vor.

Sandra van Hoorn
Landwirtschaftskammer



Am Bootshafen präsentierten Vertreter verschiedener Fischereisparten die neue gemeinsame Marke „Wir fischen.SH“ der Fischerei Schleswig-Holsteins. Wolfgang Albrecht (Fischereischutzverband Schleswig-Holstein) zeigte Moderator Stefan Wolter, Dr. Bert Wecker, Markenbeiratsvorsitzendem Matthias Amelung (v. li.) und den Besuchern der Muschelwoche die fachgerechte Zerlegung von heimischem Fisch. Fotos (2): Neele Harder